

やればできる



伊万里市立啓成中学校 学校だよりNO.2
令和5年5月2日発行 文責 笹山 清彦

校 是：「みんなで創る みんなで伸びる みんなで喜ぶ」
学校教育目標：「夢や希望を持ち、自らの未来を切り拓く啓成っ子の育成」

生徒会オリエンテーション・部活動紹介を行いました。

4月13日(木)に生徒会オリエンテーションを、14日(金)に部活動紹介を行いました。生徒会役員による生徒会活動の紹介や各部の部活動紹介があり、どの部も限られた時間の中で熱心にアピールを行いました。1年生は、どの専門委員会で活動するか、また、どの部に入部するかを考えながら興味深く聞き入っていました。



体育大会結団式を行いました。

4月17日(月)に、5月14日(日)に行われる体育大会に向けての結団式を行いました。団旗を授与した後、それぞれの分団に別れ、分団長らが中心となり、パフォーマンスを交えながら団の士気を盛り上げていました。生徒たちの言動からも、思い出に残る素晴らしい体育大会になるように、みんなで協力し、盛り上がっていきこうという熱意が伝わってきました。「やればできる。頑張れ啓成っ子」



生徒総会を行いました。

4月26日(水)に、生徒総会を行いました。この数年全校生徒が一堂に体育館に集まって実施することができなかったのが、生徒にとっても初めての対面での生徒総会になりました。生徒会役員が中心となり、事前準備から当日の運営まで大変だったと思いますが、本当によく頑張ってくれました。今年度の生徒会のスローガンは「みんなで創りだす 楽しい学校」です。学校生活の主役は生徒一人一人です。主役としてどう振舞い、啓成中を創っていくのか楽しみにしています。

<令和5年度 生徒会スローガン>

『みんなで創りだす 楽しい学校』



1年生歓迎レクリエーション盛り上がりました。

4月28日(金)に、生徒会役員が中心となり、1年生を歓迎するレクリエーションとして、テレビでお馴染みの「逃走中」を行いました。3年生や職員がハンターとなり、他の生徒はハンターから逃げ、最終的に捕まった数が少ないクラスが勝ちというゲームでした。生徒が喜びながら、みんなで楽しくゲームに参加している姿を見て大変嬉しかったと同時に、これが本来の子どもたちの姿なんだと改めて感慨深く思いました。

